
令和５年度ＰＴＡ専門部活動計画と今年度の反省事項等 
  

令和６年２月１４日(火)１８：００～ 第２回ＰＴＡ評議員会にて、ＰＴＡ役員・ＰＴＡ評議員の皆様に

御参集いただき、今年度のＰＴＡ専門部での活動について、各専門に分かれ今年度の反省や次年度への課題

等、活発な意見交換がなされました。簡単ではありますが、そこで話し合われた内容を要約いたしましたの

で、次年度以降の参考にしていただければと思います。 

 

【総務部】ＰＴＡ会報発行などによる広報活動の充実と情報提供。 

 

活動 

計画 

・年２回（７月、３月）の発行。第１回編集委員会（６／１４または１５）予定。 

・編集会議は年間で６回程度を予定。 

・今年度の新たな企画→保護者の活躍コーナーを紙面に設ける。（専門部活動等） 

 

 

反省 

課題 

 

・反省は特になし。 

・ＰＴＡ会報は、昨年度のものではあるが、優秀賞を受賞することができてよかった。 

・計画していた活動がすべて実施できたため、３／２号ではＰＴＡ活動のページが充実した。 

・課題としては、マンネリ化も見えつつあるため、どう打破するかが課題である。 

 

 

【健全育成部】交通安全運動や校外指導に協力する。 

 

活動 

計画 

 

・交通安全街頭指導等に協力する。 

 

反省 

課題 

 

・生徒のあいさつが大変良かった。 

・終わるタイミング、立つ場所などが分からず困った。暑さ対策も必要。 

・安全のため自転車通学者はヘルメットをかぶった方がいいと感じた。 

・活動風景を広報に載せてもらった。今後更に人数を増やしてＰＴＡとして楽しく活動したい。 

 

 

【進路対策部】子どもの進路決定について学校の進路指導部と協力。 

 

活動 

計画 

 

・８月２６日(土)にＰＴＡ模擬面接を実施予定。 

 （ＰＴＡ役員、同窓会役員、ロータリークラブ等に依頼予定） 

 

反省 

課題 

 

・８月２６日(土)に模擬面接を実施した。４～５人グループを８名程度で担当。集団面接形式に 

して２０分、個人面談は１５分で２回など、やり方も色々変えて実施してみた。 

・担当者のローテーションを組んで生徒に多くの面接体験をさせる、引き続き外部（ロータリー 

クラブ等）の協力、面接中は学校職員は同室にいないようにする工夫、質問内容の検討など、 

やり方は今後とも色々と考えていきたい。 



【調査研修部】ＰＴＡ主体の行事を企画し、ＰＴＡ会員相互と学校との交流 

 

活動 

計画 

・研修旅行、イベント参加、保護者参加の講演会開催などいずれかの実施を検討中。 

・学校祭に保護者が出店可能であれば参加したい。 

 

反省 

課題 

 

・研修旅行は７月２７日(木)に実施（ＰＴＡ７名、学校職員３名 計１０名）。訪問先は、①弘 

前大学、②津軽ねぶた村、③弘前学院大学を訪れた。大学では我々のために職員または学生が 

丁寧な説明、校内のガイド等していただき充実した研修ができた。来年度も訪問先を検討し引 

き続き実施したい。 

・学校祭でのＰＴＡ模擬店に参加し、ＰＴＡ役員の方々とともに大盛況を収めることができた。 

 

 

【母親部】母親交流大会への参加 

 

活動 

計画 

・１１月２４日(金)の母親交流大会への参加。 

・学校祭でのＰＴＡ模擬店などが出店できれば参加したい。 

・フラワーアレンジメント講習会の開催と学校祭での展示。 

・【今年度の新しい取り組み】 

ＳＤＧｓの取り組みについて、生活科学科、家庭クラブとの情報交換会の実施 

 

反省 

課題 

 

・母親交流大会にはＰＴＡ会長様に出席していただいた・ 

・ずっと開催できていなかったフラワーアレンジメント講習会を花ドームさんの協力を得て開催 

し、作品を学校祭で展示できた。来年度も継続していきたい。 

・家庭クラブとＳＤＧｓの取り組み等について交流・情報交換会を開催することができた。 

 

 

 当日は、お忙しい中、多くのＰＴＡ役員、ＰＴＡ評議員の方々に御参加いただき、活発な意見交換ができ

ました。今年度のＰＴＡ専門部の活動に御協力いただき誠にありがとうございました。 


